

ホトトギス

仙北市立桧木内中学校

ホームページ
QRコード

NO.4 R7.7.10



PTA 授業参観・キャリア講演会

1年生は理科の実験、2年生は音楽で曲作り、3年生は数学の授業を公開しました。平日にもかかわらず多数の御出席をいただきましてありがとうございました。



授業に引き続き、キャリア講演会を実施しました。本校の地域学校協働活動推進員・学校運営協議会委員の方から「世界で見つけた宝物」という演題で講演していただきました。JICAでの活動や様々な国での生活についての様子など詳しく教えていただきました。物がなくて不便だと思った国でも、その国の人は十分便利だと思って生活しているお話や、「桧木内地区で育ったからこそどの国でも楽しく過ごすことができた」「世界で見つけた宝物は桧木内」。そんな本校の先輩である講師さんが後半に「失敗を恐れず、挑戦することを忘れないでほしい」というこれまでの経験から生徒に伝えた言葉が印象に残りました。パラオでの2年間「カレー」、「おでん」、「焼き肉」の3つの献立のローテーションのお話なども聞けて、楽しい時間はあっという間に過ぎてしまいました。人生の教訓が「人生楽しんだもの勝ち」である講師さんのお話を是非今後の自分の生活や進路に生かしてほしいと思います。



全校駒ヶ岳登山

全校駒ヶ岳登山を7月2日(水)に実施しました。登山をするのが不安だという生徒もいましたが、全員無事に阿弥陀池までたどりつくことができました。残念ながら男岳には登ることができませんでしたが、保護者の方5名と地域の方1名の計6名にも参加していただき、心に残る楽しい1日となりました。本当にありがとうございました。

